
 

 

 

          

 Haushaltssatzung 8 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates 

sehr geehrte Zuhörer und Zuhörerinnen, 

sehr geehrte Vertreter der Presse, 

 

Wir, die WFW Fraktion bedanken uns für eine konstruktive und 

sachorientierte Rats- und Verwaltungsarbeit im Jahr 2017. 

 

Trotz umfangreicher Investitionen und der Beibehaltung aller 

freiwilligen Leistungen für Schulen, Vereine und Kultur wird in der 

Stadt Wassenberg einer der niedrigsten real Steuersätze in der 

Region Aachen erhoben. Das kann man nicht oft genug hervorheben! 

 

Um es abzukürzen, 

sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung 

 

Sie machen einen Klasse Job und wir können nur sagen.....Weiter 

so! 
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Eine besonderes Dankeschön möchten wir an dieser Stelle den 

Herren Willibert Darius und Marcel Winkens aussprechen. 

 

Geduldig und äußerst fachlich kompetent beantworteten sie unsere 

Fragen während unserer gemeinsamen Haushaltsberatung mit der 

FDP Fraktion.   

 

Trotz der wirtschaftlich guten Lage und der nach bestem Wissen und 

Gewissen getroffenen Entscheidungen des Rates der Stadt 

Wassenberg ist es oftmals unser Eindruck, dass es nicht immer 

gelingt, den Bürger die Beschlüsse im Rat und in den Ausschüssen zu 

vermitteln.  

 

Um diese Situation zu verbessern und Entscheidungen transparenter 

zu gestalten beantragen wir, gemeinsam mit der FDP Fraktion, dass 

zukünftige Sitzungen auf der Homepage der Stadt Wassenberg in 

Form eines Livestreams übertragen werden.  

Getreu dem Motto: 

Wenn der Bürger nicht zur Politik kommt, 

muss die Politik zum Bürger kommen. 

 

Eine Stadt muss nach unserem Ermessen, nicht nur durch ihre 

Infrastruktur und Wohnqualität, sondern auch durch ihre digitale 

Attraktivität bestechen.   

Hier wünschen wir uns für die Zukunft einen weiteren Ausbau der 

digitalen Angebote.  



 

 

 

Beispielsweise könnten wir uns eine Belegungsapp für die hiesigen 

Turnhallen vorstellen, in der Vereine, bedarfsorientiert, 

Hallenbelegungszeiten zu oder absagen könnten. So könnte die 

Ausnutzung der Sporthallen deutlich effizienter und unbürokratisch 

geregelt werden. 

 

Zu einem wachsenden Problem sehen wir die Parkplatzsituation im 

ganzem Stadtgebiet. Hier sollte unseres Erachtens bei zukünftigen 

Bauprojekten, die Schaffung von 2 Stellplätzen pro Wohneinheit, zur 

Auflage gemacht werden. 

 

Mit wachem Auge sollten wir auf neue Konzepte des öffentlichen 

Nahverkehrs schauen und innovative Wege für die Stadt Wassenberg 

finden. Autonomes Fahren, Car Sharing, Elektromobilität und andere 

Ideen werden Serienreif und bieten spannende Möglichkeiten die 

Infrastruktur einer Stadt zu verbessern. 

Die Entwicklung der Innenstadt und der Ortsteile sowie die Stärkung 

der Schulen und das Sportstättenkonzept lassen uns positiv auf eine 

starke Zukunft der Stadt Wassenberg blicken. 

 

Wir, die WFW Fraktion stimmen dem Haushaltsentwurf 2018 zu und 

freuen uns auf ein erfolgreiches Jahr 2018. 

 

 Horst Vaßen       14.12.2017 

 



 

 

 

An den  

Bürgermeister der Stadt Wassenberg 

Herrn Manfred Winkens 

An den Rat der Stadt Wassenberg 

Roermonder Straße 25-27 

 

41849 Wassenberg 

                     

     

 

Gemeinschaftsantrag der Fraktionen von FDP und WFW 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Winkens, 

unsere Fraktionen beantragen eine Liveübertragung der Rats und Ausschusssitzungen ins 

Internet auf die Homepage der Stadt Wassenberg. 

Die Streams der Sitzungen sollten dann in einer Mediathek verwaltet werden. 

 

Begründung: 

Wir stellen ein zunehmendes politisches Desinteresse, auch wegen privatem Zeitmangels, in 

den letzten Jahren fest. 

Eine Liveübertragung der Sitzungen, insbesondere im digitalen 21. Jahrhundert, wäre eine 

probate Möglichkeit, die Wassenberger Bürger mehr an politischen Entscheidungen 

teilhaben zu lassen. Auch die Weiterleitung von aktuellen Informationen würde hiermit 

erleichtert. 

Beispiele zeigen u.a. die Stadt Mönchengladbach und Leverkusen. 

https://www.moenchengladbach.de/en/rathaus/rat-fraktionen/rats-tv/ 

https://www.leverkusen.de/rathaus-service/politik/ratssitzung-live.php 

 

Unsere Verwaltung bitten wir um Sondierung der Möglichkeiten, ggf. auch um Rücksprache 

mit o.g. Städten und deren Erfahrungen. 

 

Dr. Susanne Beckers     Horst Vaßen 

info@fdp-wassenberg.de 

WFW-Fraktion@hotmail.com 

10.12.2017 
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